



まちの話題



町民ミニバレーボールフェスティバル

1月24日

総合体育館において、第22回町民ミニバレーボールフェスティバルが開催され、8町内162名の方が参加しました。

これは、8時間の耐久ミニバレーボール大会で、各町内会から参加した皆さんは、冬の運動不足解消ということもあり、心地よい汗をかきながら頑張っていました。

優勝は第1町内会、2位に双葉・第9連合町内会、3位に問寒別町内会という結果でした。



心象館音楽の夕べ

2月6日

音楽の夕べ実行委員会主催の「心象館音楽の夕べ」が、2月6日午後6時から金田心象書道美術館で開催され、多くの町民の方が音楽鑑賞を楽しみました。

今回は、第1部で幌延中学校吹奏楽部や町民の方々による演奏をお楽しみいただき、第2部では札幌で活動している「キッコリーズ」を招き、ギターとバイオリンにのせた歌と音楽用のこぎり（ミュージックソー）の柔らかな音色を堪能していました。



1月23日



問寒別ミニバレーボール愛好会が町民会館雪下ろしボランティア



加地建設株が問寒別公民館等の雪下ろしボランティア

2月2日

1月23日に、問寒別ミニバレーボール愛好会の皆さんが問寒別町民会館の屋根の雪下ろしボランティアを実施してくださいました。これは、自分達が使っている施設なのだからということで、毎年同愛好会の方々が実施してくださっているものです。

また、2月2日には、問寒別大橋の欄干工事に入っている留萌市の加地建設株が、地域貢献事業として問寒別公民館と問寒別老人福祉センターの屋根の雪下ろしをしてくださいました。

ありがとうございました。



町民会館雪下ろし



問寒別公民館雪下ろし